

Die NEFRK, der Revolutionäre Volksrat und das ganze kampucheanische Volk drücken ihre tiefe Dankbarkeit gegenüber der SED, der Regierung und dem Volk der DDR aus, die uns Unterstützung und Hilfe im gerechten Kampf unseres Volkes erwiesen.

Möge sieh die brüderliche Freundschaft und kämpferische Solidarität zwischen unseren beiden Völkern mit jedem weiteren Tag festigen! (Starker Beifall.)

Es lebe der ruhmreiche Marxismus-Leninismus! (Stürmischer Beifall.)

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands!

Es lebe der Geist der festen Solidarität des internationalen Proletariats! (Lang anhaltender. starker Beifall. Die Delegierten und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

*Grußadresse der Nationalen Einheitsfront
für die Rettung Kampucheas*

Im Namen des ganzen kampucheanischen Volkes entbieten wir unsere revolutionären Grüße allen Teilnehmern des X. Parteitages der SED und allen Kommunisten der DDR. In Verwirklichung der richtungweisenden Direktiven der SED nutzt das Volk der DDR seit 35 Jahren in enger Zusammenarbeit mit der UdSSR und den anderen sozialistischen Bruderländern alle schöpferischen Talente, unternimmt große Anstrengungen, um die DDR zu einem entwickelten sozialistischen Staat aufzubauen. Bei der Realisierung des Programms der ökonomischen und sozialen Entwicklung, das vom IX. Parteitag der SED erarbeitet wurde, wurden große Erfolge erzielt, die die DDR zu einer festen Bastion des Sozialismus in Europa werden ließen, einer wirksamen Barriere gegen alle aggressiven und kriegerischen Angriffe der westlichen Kreise. Getreu den Prinzipien des Marxismus-Leninismus leistet die DDR sehr viel für den Frieden, die Entspannung, die Abrüstung und die internationale Zusammenarbeit, zur Verwirklichung der von der UdSSR vorgeschlagenen Friedensschritte, zur Unterstützung des Kampfes der Völker für Unabhängigkeit, Demokratie und sozialen Fortschritt.

Unter der Leitung der Nationalen Einheitsfront für die Rettung Kampucheas, in enger, vom Geiste des proletarischen Internationalismus erfüllten Zusammenarbeit mit dem brüderlichen vietnamesischen und laotischen Volk machte das kampucheanische Volk Schluß mit dem verbrecherischen Regime Pol Pot/leng Sary/Khieu Samphän und beginnt den Aufbau einer unabhängigen, friedliebenden, demokratischen, nichtpaktgebundenen und zum Sozialismus voranschreitenden Volksrepublik Kampuchea. Die Beziehungen der brüderlichen Freundschaft, der kämpferischen Solidarität und der vielfältigen Zusammenarbeit zwischen unseren Staaten und den Völkern der VRK und der DDR entwickeln sich vorteilhaft mit jedem Tag, dienen den Interessen beider Völker und der Sache des sozialen Fortschritts in der Welt. Wir drücken der SED und dem brüderlichen Volk der DDR unseren tiefen Dank für die Unterstützung und Hilfe